

Según Iván Márquez, el conflicto armado ha sido por culpa tanto de la guerrilla, como del Estado.

Desde Cuba, el jefe negociador de las Farc para los diálogos de paz, Iván Márquez, en entrevista para la televisión noruega, aseguró que tanto esa guerrilla como el Gobierno son responsables del conflicto armado, y que es necesario pedirle perdón al país como muestra de voluntad de la paz que se está buscando.

“Aprovechando el ambiente que se va a generar, quisiera que todos los involucrados en el conflicto escojamos un día en el que podamos pedir un perdón político colectivo. Que simultáneamente todos, desde los distintos lugares de la geografía nacional, hagamos ese gesto y al mismo tiempo nos comprometamos por la paz”, expresó el jefe guerrillero.

Iván Márquez agregó que “nosotros aspiramos a que ese perdón político colectivo se dé una vez se presente las conclusiones de la Comisión Histórica del Conflicto y sus Víctimas”.

Por último el jefe negociador de las Farc afirmó que una vez se concluya el punto de víctimas, se entraría a discutir la justicia transicional y discernir si el proceso de paz es un proceso jurídico o político.

www.caracol.com.co/noticias/actualidad/farc-proponen-al-gobierno-pedir-perdon-politico-colectivo/20150204/nota/2617559.aspx